
 

 



     

 
 

 
 
Anfrage 
 
Leerstand von Wohnraum in Hartmannshofen  
 

Der Bezirksausschuss bittet um Information über den Sachstand bezüglich der 
zehn seit ca.2014/2015 leerstehenden Wohnhäuser in Hartmannshofen. 
 
 Gibt es Hindernisse, die einer Veräußerung der Grundstücke im Wege 

stehen; ggf. welcher Art sind sie? 
 Gibt es bei den jeweils noch von Erbpachtnehmern bewohnten 

Doppelhaushälften Schäden, die durch den Leerstand der Nachbarhälfte 
verursacht wurden? Werden die Erbpachtnehmer ggf. dafür entschädigt? 

 Wann wird der Leerstand beendet werden ?  



 

 



     


